



En el Colegio del Ayuntamiento han triunfado D. Alvaro Sotillo y don Bernardo González, y en el Colegio de San Juan, D. Antonio Ballester y don Juan Ortega, los cuatro que formaban la candidatura de coalición.

Las minorías en ambos colegios fueron para los Sres. Aguilera y Centenera, datistas, cuyo triunfo lo deben a los candidatos de coalición que, con gran perspicacia, no consintieron que fueran al Ayuntamiento el Presidente y Vicepresidente del Comité datista, que con infidelidad de sus otros dos compañeros de candidatura, trabajaban por su cuenta y a pesar de ello no entrarán en el Ayuntamiento.

La derrota ha sido grande: por noventa votos en el Colegio de arriba y por setenta y uno en el de abajo, y cuantos conozcan el censo y las circunstancias de esos distritos comprenderán el triunfo que representa ese resultado.

En esta villa ha causado en la opinión excelente efecto tal derrota por que desde que el Sr. Dato vino al poder, el comité datista solo se ocupaba de hacer ostentaciones del poder, queriendo mandar en todos los vecinos, a quienes trataban como siervos, para ejercer sobre el vecindario una verdadera dictadura.

La honrada clase de los labradores estará convencida a estas horas de que quien les aconsejaba y les decía que consumos, impuestos y otras gabelas serían libres para ellos solo, se preocupaba de hacer su base política, sin tener en cuenta que esas posiciones no se logran sino a costa de muchos sacrificios personales y de mucha perseverancia, sin imposiciones ni amenazas y diciéndoles la verdad.

Enhorabuena a los vencedores que seguramente llevarán a la administración municipal ese entusiasmo que demostraron en las elecciones y no olviden que con hechos más que con hablar, como ha sucedido ahora, se vence al adversario.—Corresponsal.

En Atienza

Verificada la elección de Concejales, ha resultado sin incidir ni protesta alguna, habiendo obtenido mayoría de votos los señores siguientes:

- D. Mariano Castel Ruiz, 222 votos.
- D. Eugenio Aguilar del Castillo, 195
- D. Simón Higes, 197.
- D. Cipriano García, 196.

Estos son los amigos de los señores Solís y Más, que por la mayoría de vo-

- Manuel Molinero -

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10 - MADRID

Teléfono -M- 3.361

En el Casar de Talamanca

se venden dos hermosas vacas de cría y labor. Dará razón, D. Daniel Carpintero, en aquella villa.

UNA SEÑORA

ofrece comunicar gratuitamente a todos los que sufran de: neurastenia, debilidad general, vértigos, reum, estómago, diabetes, tisis, asma, neuralgias y enfermedades nerviosas, un remedio sencillo, verdadera maravilla curativa, de resultados sorprendentes, que una casualidad le hizo conocer. Cureda personalmente, así como numerosos enfermos, después de usar en vano todos los medicamentos preconizados, hoy, en reconocimiento eterno y como deber de conciencia, hace esta indicación, cuyo propósito puramente humanitario, es la consecución de un voto —Dirigirse únicamente por escrito a doña Carmen F. E. García, Aribau, 24, Barcelona. 4-1.

tos obtenidos serán los elegidos por ser cuatro los que caben.

D. Juan Asenjo ha obtenido 65 votos y D. Antonio Asenjo 9.

Reciban los cuatro elegidos la más completa enhorabuena, deseándoles acierto para hacer cuanto bien puedan por esta villa.—Corresponsal.

En Cifuentes

Por una mayoría inmensa con la que se podía haber ido al copo de todas las vacantes de Concejales, se verificaron las elecciones en esta villa sin el menor incidente, habiendo resultado elegidos tres candidatos romanistas y un independiente.

Han ingresado en el partido liberal, proponentes del conservador, D. Pedro Montolín de la Fuente, D. Santos Crespo, D. Guillermo Budia Pastrans, don Pedro Pardo Albarsanz, D. Claudio C. Juanie y otros varios señores de esta localidad.

En Canredondo han ganado también todos los puestos los liberales, habiendo sufrido una terrible derrota los poquísimos conservadores que allí quedan.—Corresponsal.

- Del retablo literario

Instituciones de Derecho eclesiástico

En la segunda quincena de este mes aparecerá la importantísima obra «Instituciones de Derecho eclesiástico» con arreglo al novísimo Código del Derecho Canónico y, según la teología, la apologética y la filosofía del Derecho eclesiástico, con inclusión de la disciplina eclesiástica española.

Esita esta obra la Casa Hijos de J. Espasa, de Barcelona, y su oportunidad no puede ser mayor, pues respondiendo al decreto de la sagrada congregación de 7 de agosto del corriente año. Llenará un vacío en la esfera del Derecho, que carece de una obra de esta índole.

Almanaque Hispano-Americano para 1918

La casa editorial Maucci, de Barcelona, ha publicado su almanaque anual que constituye una acabada recopilación de los sucesos más importantes acaecidos en los países de habla española.

Está avalorado el de este año por hermosas poesías de autores hispano-americanos y artículos variabilísimos de firmas conocidas, así como publica también reproducción de los mejores cuadros y fotografías de asuntos diversos, que hacen amonísima la lectura de este magazine.

C. Hatur.

En el V aniversario de la muerte de

- GANALEJAS -

Dejó el mundo. Detúvose callado el copioso raudal de su elocuencia y el arte, la política y la ciencia lloraron al que fué tan admirado.

Y aunque murió, jamás será olvidado; se siente la impresión de su existencia, parece requerir aún su presencia la Patria, en el Congreso y el Senado.

Y cuando llena España de tristeza sentía el espasmo enervador del duelo, llorar quiso también Naturaleza y de nubes tegió un espeso manto a la par que a la tierra envió el cielo una lluvia menuda que fué llanto.

J. Eil Montero.

DESCARRILAMIENTO

Ayer tuvo que detenerse el expreso en la próxima estación de Yanquera, por haber descarrilado el furgón de cola.

Atortunadamente no hubo que lamentar desgracia personal alguna.